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〜信頼され、尊敬される「先輩」をめざして〜 Ｎｏ．２３

立志大成
学級代表の意気込み

１０月も下旬になり、浅間山に雪が降りました！周りの山でも紅葉が始まり、周りの景色が色鮮やかにな
る秋本番です。２年生は、持ち前の明るさで気力を充実させ気合十分で頑張っています。
今号では、中学時代も後半となり、クラスの中心となって頑張ってくれる学級代表の意気込みを紹介しま

す。あと半年、クラスのため学年のために全力で頑張ってくれる気合い十分、個性豊かな１２人です。みん

なでこの１２人に協力して、日本一のクラス、日本一の学年をつくり上げ、『日本一の立志式』にしてほ
しい！。今の２年生ならできる、と信じ期待しています。

１組の学級会長になりました西倉 秀俊です。僕は、学級四役としてクラス目標である「ＢＥＳＴ」
を達成できるよう自分から積極的に行動していき、意見を主張できる雰囲気づくりをするために相手の
意見を否定せず、相手を尊重できるようにしていきます。よろしくお願いします。

１組の学級副会長になりました新井 穂香です。私は、今の2年1組がさらに良い方向に進んでいけ
るようにクラスの中心として、自分から積極的に行動していきたいと思います。半年間、よろしくお願
いします。

１組の学級書記になりました市場 優菜です。私は四役としての自覚を持ち、自分から積極的に行
動していきたいと思います。また、２年生が終わるときに、「２年生楽しかった！」と思ってもらえる
ようなクラス作りを四役4人で力を合わせて頑張りたいと思います。1組がよりパワーアップした姿を全
校の皆さんに届けられるようにしていきたいです。よろしくお願いします。

１組の学級会計になりました茂原 一輝です。僕は、会長・副会長を支え、2年1組をより良いクラ
スにしていけるよう引っぱり、2年生が終わるときにはみんなが「このクラスでよかった！」と思える
ように努力していきたいと思います。よろしくお願いします。

２組の学級会長になりました青木 柚月です。私は、四役がただ指示するだけでなく、その指示を
聞いて他の人たちが行動してくれるまでが、四役の仕事だと思っています。だから、他の人たちも参加
してくれるよう、工夫して取り組んで行きたいです。よろしくお願いします。

２組の学級副会長になりました三木 陽太です。今回学級代表になったからには常に先頭に立ち、
常に笑顔で行動していきたいです。みんなが楽しく笑顔でいられるように、クラスのみんなと共に成長
していきたいと思います。よろしくお願いします。

２組の学級書記になりました栁澤 愛里です。私は、前期で達成できたクラスの明るさや元気、気
合いに、クラス目標にかかげている「上品さ」という面もプラスしたメリハリのあるクラスをめざした
いと思います。また、四役が先頭に立つだけではなく、クラス全体が成長していけるような環境をつく
っていきたいと考えています。よろしくお願いします。

２組の学級会計になりました土屋 翔です。僕は、笑顔と優しさであふれるクラスにしていきたい
と思います。そのようなクラスにしていくために、自分が日頃から笑顔を絶やさず誰に対しても優しく
できるようにしたいと思います。よろしくお願いします。



３組の学級会長・学級員会委員長になりました落合 優希奈です。私は、２年３組が今よりもっと
良いクラスになるように、前回の反省を生かしながら、みんなをまとめることを頑張りたいです。そし
て、２年生の終わりに“２年３組で良かった”と思えるような学級づくりもしていきたいと思います。
よろしくお願いします。

３組の学級副会長になりました金井 浬です。学級四役になったからこそは、色々な一つ一つのこ
とに全力で取り組み、この２年３組をより良い学級にしていきたいと思います。気力を充実して頑張り
ます！半年間という短い間ですがよろしくお願いします。

３組の学級書記になりました斎藤 優芽です。甘楽中を一番良い学校にするために、四役だけでは
なく全員で協力していきたいです。そして、先輩、後輩の全員が仲の良い甘楽中をめざしていきます。
新型コロナの影響で楽しい行事が少なくなりましたが、前向きに考え、みんなで協力して乗り越えたい
です。よろしくお願いします。

３組の学級会計になりました新井 琉生です。僕は、四役の4人で力をあわせて学級をリードし、
日頃から「先輩」として学級代表としてふさわしい行動をとっていきたいと思います。今年は、新型コ
ロナの影響でみんなが楽しみにしていたたくさんの行事がなくなり、クラスのみんなと絆を深める機会
が少なくなってしまいました。そんな中だからこそ、学級四役で前向きな意見を取り入れ、少しでもみ
んなの楽しみを増やしていけたらな、と思っています。半年間よろしくお願いします。

☆クラスを学年を良い方向へ導く、やる気に満ちたリーダーたち☆ 気合い！
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